

Aviatur desarrolla calculadora propia para medir su huella de carbono

Aviatur cuenta ahora con una herramienta propia para medir y compensar sus emisiones de CO2 en 37 oficinas principales de varias ciudades del país.

Uno de los compromisos de continuar con la certificación de Carbono Neutro es continuar con la medición del CO2 para posteriormente compensarla y continuar con un plan de reducción de carbono neutro.

Para este año, Aviatur da un paso más en este proceso con la implementación de una herramienta corporativa propia, que le permite a cada una de las sedes de la agencia de viajes enviar la información correspondiente (consumo de energía y combustibles; uso de neveras, aires acondicionados, papel blanco; vuelos corporativos, entre otros ítems) y generar un cálculo más confiable, claro, preciso y de una manera mucho más sencilla.

Es una buena herramienta para la reducción y optimización de costes derivados de la gestión de emisiones. Así mismo, ofrece numerosas ventajas competitivas en mercados nacionales e internacionales y constituye un elemento diferenciador respecto a otras organizaciones.

De esta manera, las oficinas de Aviatur a nivel nacional empiezan un camino de aprendizaje en cuanto a prácticas de consumo y su impacto en el ambiente.





